



ヒーロー

下条小学校
3年学年通信
NO. 11
R7. 11. 11

いよいよ

秋

本番！



下条の秋風が校庭を吹き抜け、色づき始めた木の葉をゆらしています。いよいよ秋真っ盛りです。休み時間には、校庭でドッジボールやおにごっこで汗まみれになっている子、また、教室や図書室で読書に熱中している子、それぞれに秋を楽しんでいるようです。

今週末には、下条っ子発表会が行われます。また、11月には、駆け足訓練、競書大会などの活動も行われます。子どもたちが積極的に活動できるよう、工夫して取り組んでいきたいと考えています。そして、この体験や気持ちを学習へつなげて、実り多き秋にしていきたいと思います。

かけ足訓練

11月18日（火）から12月3日（水）まで体力づくりの一貫として、かけ足練習が行われます。持久走大会に向けて、体力アップをしていきたいと思います。

【服装】

体操服、赤白帽子、必要に応じてロングタイツ、長袖の体操服、手袋の使用を認めます。

【その他】

見学する場合には、連絡帳でお知らせください。



競書大会

- ◎ 日 時 11月27日（木）
- ◎ 課 題 「正月」
- ◎ 始筆と終筆に気をつけて、ていねいに書きましょう。
- ◎ 家でもしっかりと練習しておきましょう。
- ◎ 毛筆
- ◎ 楷書
- ◎ 縦書き
- ◎ 半紙
(3枚)
- ◎ 半紙は折ってもよい。



下条っ子発表会

【日 時】

11月15日（土）9：00～11：05

【場 所】 体育館

本年度も、昨年同様に1年生から6年生が、それぞれ学習の成果を発表します。

3年生は「初めてづくしの3年生」というテーマで、4月からの学習で学んできた成果を発表します。ぜひ、ご家族そろって参観ください。